
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Ich bin durchaus erstaunt das es zur lange schon angekündigten Erhöhung des Interessentenbeitrages 

widerstand gibt. 

Gerade von Seiten unserer Branchen Vertreter (Wirtschaftskammer), sollten es doch genau die sein die 

den Tourismus stärken sollten! 

Bei uns in der Region Schladming Dachstein sind 9 von 10 Arbeitsplätzten direkt oder indirekt vom 

Tourismus abhängig. 

Unschwer zu erkennen das der Tourismus die treibende Kraft ist. 

Dafür brauchen wir einen funktionierenden, finanziell gut ausgestatteten Tourismusverband! 

Bei der nächsten Novellierung des Tourismus Gesetzes sollte auch in Betracht gezogen werden die 

Beitragsklassen durch eine Promille Regelung 

Wie bei unseren westlichen Nachbarn zu ersetzen. Es kann doch nicht sein das ein 

Seilbahnunternehmen mit einem Umsatz von 30 Mio. Euro gleich 

viel in den Topf einzahlt wie ein Hotel mit 3 Mio. Euro Umsatz. 

 

Ich als Beitragszahler gehe davon aus das die Erhöhung des Tourismusinteressentenbeitrag fristgerecht 

umgesetzt wird da wir sonst massiv an Qualität verlieren werden  

und zu unseren westlichen Nachbarn erneut Boden verlieren!  

 

Hochachtungsvoll 

Franz Eisl 


